

Betreff:

Winterdienst in Klarenthal

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass die ordnungsgemäße Durchführung des Winterdienstes auf den an das Einkaufszentrum Süd (Bereich Goerdelerstraße/Anne-Frank-Straße) angrenzenden Gehwegen überprüft und der Anlieger bei Verstoß gegen seine Räum- und Streupflicht unverzüglich unter Androhung der Ersatzvornahme aufgefordert wird, seinen Verpflichtungen nach zu kommen.

Das Gleiche gilt für den Fußgängerbereich am Einkaufszentrum Mitte vor dem ehemaligen Netto-Markt.

Begründung:

Im letzten Winter hatten wiederholt Einwohner Klarenthals Beschwerden vorgetragen, dass sowohl die an das EKZ Süd angrenzenden Gehwegen als auch der Fußgängerbereich auf dem Einkaufszentrum Mitte vor dem ehemaligen Netto-Markt weder von Schnee geräumt noch bei Eisglätte gestreut wurden. Es muss deshalb von vorne herein dafür Sorge getragen werden, dass es im kommenden Winter an diesen Stellen nicht erneut zu einer solchen Gefahrenlage kommt.

Wiesbaden, 25.11.2013